

Betrifft: Umbaupläne Argentinierstraße

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Monika Schwarzer-Beig und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 23. Juni 2022 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die Magistratsabteilung 46 Verkehrsorganisation und technische Verkehrsangelegenheiten soll bei der Erarbeitung der zwei zur Abstimmung gelangenden Pläne für die Neugestaltung der Argentinierstraße prioritär die Ergebnisse der ersten Abstimmung der 59 Prozent Anrainerinnen und Anrainer berücksichtigen.

Begründung

Aufgabe der Bezirkspolitik ist primär die Berücksichtigung der Interessen der Anrainerinnen und Anrainer. Sie sind es, die direkt und unmittelbar von einer Neugestaltung der Argentinierstraße tagtäglich betroffen sein werden. Gleichzeitig kennen die Bewohnerinnen und Bewohner der angrenzenden Grätzl die Situation und Problemfelder am besten. Ihnen soll daher prioritär Gehör bei der Umgestaltung der Argentinierstraße geschenkt werden.